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信用卡分期对提额到底有没有帮助？说到提额方法，卡友们都会提到，信用卡不能
提额可以适当分期或取现，让点利给银行。其次银行也喜欢主动电话邀请分期，然
而不清楚的卡友也是进退两难，有同意的，发现最后也没啥用。

其实，信用卡分期是信用卡盈利的一块大头，银行肯定喜欢。所以适当分期对信用
是有帮助的，但不是分期就一定能提高信用额度，这点一定得明白。

信用卡分期对提额到底有没有帮助？

举个栗子：王小明有一张卡，刚下来，额度一万。听说分期对提额有用，于是就消
费了8000并分期了。

解析：对于这种情况是完全没有必要分的。（刚下的卡一定不要大额消费并且做分
期）因为没有什么用。一是增加自己的成本；二是可能还造成没有消费能力的表现
；三是突然大笔消费还容易造成套那个现的嫌疑。

再举个栗子：王小明同事张小红有一张1万额度卡，使用了半年，没有提额成功。
检查刷卡情况还行。于是考虑做了个2000左右的3期分。

解析：这种情况这么做是可以的。增加自己的贡献且不过于增加成本，也可看看能
否对后面提额有帮助。（正常使用了半年，有一定活跃度，刷卡无异常行为，做个
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分期，对提额机制有一定的刺激效用）

一，适当给银行利，增加机会；

二，即使有些敏感操作，也会因有分期避免；

三，用卡过程中，方法都可以尝试。

小编总结：

信用卡分期对提额到底有没有帮助？

一般情况下，小编不提倡过于主动分期，银行的电话邀请分也可婉拒。

切记不是分期就一定能提额，只是有时候有帮助而已。

根据自己的实际用卡情况，如果本身账单消费不到位，商户也不好，可以适当分点
。各方面做的不错的情况下不到不得已不建议分。

注意：信用卡分期，应及时对账

如果为了此劫信用卡提额办理了信用卡分期业务一定要注意以下这些问题：

有些银行实行免息优惠，但是免息不等于免手续费，各银行的收取标准不同。卡友
们一定要了解信用卡分期最长可享受的免息时限，再根据自身财务状况选择合适的
分期方式。及时检查分期付款后的签购单，核对分期期数、手续费以及分期金额，
并针对每月账单做好对账。

对很多工薪阶层来说，想要节省利息和手续费，也是有一定技巧的。大部分银行都
设有专门的网上信用卡商城，商品基本上都可以免息免手续费分期付款，持卡用户
可关注。（常在信用卡商城消费有利于提额的哟，原因你懂的！！适当的在信用卡
商城里消费就可以了，毕竟里面的商品比在其他购物平台贵很多-_-！）希望小编整
理的这篇文章对你有用。

另外需要注意的是：

如果银行客服连续三个月及以上致电推荐分期还款，说明银行风控机构已经审查到
该持卡用户存在一定的还款风险。如果持卡用户全额选用分期还款，手续费较多，
压力比较大，建议部分资金采用分期还款。
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